

El Congreso va a investigar la nueva conexión rusa de Trump

El fiscal general se inhibe de indagar las injerencias de Moscú tras las críticas de demócratas y republicanos

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
El descubrimiento de que el fiscal general de EE UU, Jeff Sessions, ocultó al Senado que en pleno ciberataque del Kremlin habló con el embajador ruso ha abierto una espiral incontrolable para la Casa Blanca. La investigación de *The Washington Post* muestra que Sergei Kislyak se reunió dos veces con el entonces senador Sessions. La última cita se celebró en septiembre, coincidiendo con el punto más duro del ciberataque al Partido Demócrata. Donald Trump reafirmó ayer su total confianza en Sessions, pero Vladimir Putin se ha vuelto tóxico para el presidente estadounidense. En medio de la enorme polémica (la cúpula demócrata ha pedido la inmediata renuncia del fiscal "por mentir bajo juramento" y numerosos republicanos exigen su recusación), Sessions anunció en una comparecencia ante los medios que se inhibirá en cualquier investigación sobre la injerencia rusa en los comicios. **PÁGINAS 3 Y 4**

M. Á. HOLGUÍN
Canciller de Colombia

"Todos los muros son negativos, no mejoran nada"

P6

ADemás

El sueño roto de Guadalupe Olivas

El mexicano, viudo y con tres hijos, no pudo alcanzar una vida mejor y se suicidó tras ser deportado de EE UU. **PÁGINA 5**



Macron presenta su plan para llegar al Eliseo

P11

Roberto Bolaño, escritor en guerra permanente

P29

El turismo mexicano vive su mejor momento histórico

Las llegadas de visitantes extranjeros crecieron casi un 9% en 2016 hasta los 35 millones y la entrada de divisas repunta un 10%

IGNACIO FARIZA, **México**
La industria turística de México, que ya supone el 8,5% del PIB, atraviesa el mejor momento de su historia y se ha erigido, tras las manufacturas y las remesas, en el principal motor de una economía que empieza a dar signos de estancamiento. Las llegadas de visitantes extranjeros crecieron casi un 9% en 2016, hasta

los 35 millones de personas. Además, la entrada de divisas por este concepto repuntó un 10% y el saldo de la balanza turística —ingresos menos egresos de dólares— mejoró en un 22%.

¿Qué hay detrás de estos buenos datos? Los especialistas destacan tres factores: la debilidad del peso frente a las grandes divisas internacionales, que abarata

las estancias para los extranjeros; la fortaleza de la economía estadounidense, país del que proceden las dos terceras partes de los visitantes, y el incremento de las conexiones aéreas con los principales mercados emisores (EE UU, Canadá, Europa y Latinoamérica). A eso hay que sumar la inestabilidad en países como Turquía y Egipto. **PÁGINA 35**



MARVIN RECINOS (AFP)

Un año sin la ecologista Berta Cáceres: el misterio continúa

Ha transcurrido un año desde que dos asesinos acabasen con la vida de la ecologista hondureña Berta Cáceres. El crimen sigue

sin aclararse y Honduras se mantiene como el país más peligroso para los defensores del medio ambiente, con 123 activistas muertos

en seis años. En la imagen, un grupo de activistas, ayer frente a la Embajada de Honduras en San Salvador. **PÁGINA 8**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



Los maestros desafían a Mauricio Macri por una subida salarial

Los sindicatos exigen un incremento y el comienzo de las clases está paralizado

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
Las clases en Argentina deben comenzar el lunes, pero el pulso entre el Gobierno y los docentes parece haber llegado a un punto sin retorno y estos últimos han convocado una huelga de 48 horas

para presionar por una mejora salarial. Ante una inflación del 40%, los sindicatos exigen una subida de al menos el 35% y han convocado una marcha para el próximo martes con la que mediarán su poder. **PÁGINA 9**